
  

「中主学区大好きプロジェクト」を地域とともに推進中！！ 

 

 

 

 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」 

学校運営協議会が今年度もスタートしました。2年

目ということもあり、和やかな雰囲気の中で会長のリー

ダーシップの下で中身のある協議が進みました。 

子どもたちの通学や放課後の安全のための取り組

みである「中主っ子見守り隊」では、新しくでき上がった

帽子の紹介がされ、スクールガードや民生委員、更生

保護女性会との連携について話し合われました。隊員

を増やしてくための広報活動についても、地域を回って

理解を得ていく方向性が決められました。 

また、校舎改修の終了に伴い、地域へのお披露目

を兼ねた「おいでやす中主小フェア（仮称）」について

も内容が話し合われ、学校を核とした地域での催し物

の計画が進められています。 


